

Herren Kreisklasse A Gruppe 3

DJK Heuweiler : TV Freiburg St.Georgen III
Freitag, 25.11.2022, 19:45 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der DJK Heuweiler

Als Zafer Kök sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisklasse A Gruppe 3 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TV Freiburg St.Georgen III besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Freiburg St.Georgen III, vielleicht auch aufgrund von 4 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 4 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Conrad und Kök, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Conrad / Löser gewannen ihr Spiel gegen Brandt / Dietsch sicher mit 3:0. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Kök / Rosin nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Ole Brandt zeigte Jürgen Conrad seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Frederik Löser über die 1:3-Niederlage gegen Anne Schwinde hinweggetröstet werden musste. Beim 3:0-Erfolg gegen Natalia Schultis zeigte Zafer Kök seiner Gegnerin die Grenzen auf. Genügend spielerische Mittel hatte wenig später Andreas Rosin letztlich an der Hand, um sich gegen Michael Dietsch durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK Heuweiler und des TV Freiburg St.Georgen III. Jürgen Conrad überzeugte im Match gegen Anne Schwinde, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Das war ein souveräner Sieg. Recht kurzen Prozess machte wenig später Frederik Löser beim 3:0 mit Ole Brandt. Das war ein souveräner Sieg. Passende spielerische Mittel hatte nachfolgend Zafer Kök letztlich parat, um sich gegen Michael Dietsch durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat die DJK Heuweiler nun ein Punkteverhältnis von 8:4 auf dem Konto, während der TV Freiburg St.Georgen III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 4:8 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den FC Kollnau IV (DJK Heuweiler) bzw. gegen den AV GER.Freib.-St.Georgen IV (TV Freiburg St.Georgen III).

Statistik:

DJK Heuweiler

Doppel: Conrad / Löser 1:0, Kök / Rosin 1:0

Einzel: J. Conrad 2:0, F. Löser 1:1, Z. Kök 2:0, A. Rosin 1:0

TV Freiburg St.Georgen III

Doppel: Brandt / Dietsch 0:1, Schwinde / Schultis 0:1

Einzel: A. Schwinde 1:1, O. Brandt 0:2, M. Dietsch 0:2, N. Schultis 0:1